

29.12.2014 - 11:33 Uhr

Media Service: Le CICR augmentera son personnel en 2015

Bern (ots) -

«Nous allons augmenter nos capacités en ressources humaines, pour atteindre 14'500 personnes l'année prochaine (13'500 actuellement)», explique Yves Daccord, directeur général du Comité international de la Croix-Rouge (CICR). Dans une interview accordée à swissinfo.ch, il détaille aussi la nouvelle stratégie adoptée par l'institution genevoise pour les quatre prochaines années.

Yves Daccord affirme par ailleurs que malgré les délocalisations prévues de certains services, «le siège de Genève restera absolument central. Plus nous devenons une organisation globale, plus l'ancrage genevois gagne en importance en terme d'identité et de direction stratégique». Enfin, il souligne que dans cette époque de polarisation, une organisation qui a pour emblème une croix rouge doit être capable de démontrer au quotidien «qu'elle est radicalement neutre et impartiale».

Lire toute l'interview sur www.swissinfo.ch

Contact:

christophe.giovannini@swissinfo.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100766600> abgerufen werden.